

**salut
l'étranger prix
interculturel
neuchâtelois****Appel à candidatures pour la 30^{ème} édition
du Prix Interculturel Neuchâtelois « Salut l'étranger-ère »**

Créé en 1995, ce prix incarne l'engagement de l'État en faveur d'une société ouverte et égalitaire. Chaque année, il distingue des initiatives exemplaires qui promeuvent l'égalité, le respect de la dignité humaine, l'ouverture à l'autre, et renforcent la cohésion sociale.

Depuis sa création, ce prix a récompensé 76 lauréats et lauréates, tous engagés dans la construction d'une société plus inclusive et solidaire.

Les candidatures pour cette édition spéciale sont ouvertes jusqu'au **30 octobre 2024**, par courriel (cosm@ne.ch) ou courrier postal:
Service de la cohésion multiculturelle
place de la Gare 6
2300 La Chaux-de-Fonds

Le prix, doté de 7'000 francs, sera remis le 19 décembre 2024, en présence de Mme Florence Nater, conseillère d'État, et les membres du jury, présidé par Mme Brigitte Leitenberg.

Pour marquer cette 30^{ème} édition, une invitation sera adressée à tous les ancien-ne-s lauréat-e-s, afin de célébrer trois décennies de promotion interculturelle.

Grégory Jaquet

Chef du service de la cohésion multiculturelle et délégué aux étrangers et aux étrangères
Tél. 032 889 74 42

Brigitte Leitenberg

Présidente du jury et de la Commission pour l'intégration et la cohésion multiculturelle (CICM)
Tél. 079 662 14 78

Patricia dos Santos

Responsable administration, COSM
Tél. 032 889 74 42



Pour accéder au site du COSM et au formulaire